



Michel Benichou, nuevo presidente de la Abogacía Europea (CCBE)

El Consejo de la Abogacía Europea ha designado a la que será su nueva presidencia desde el 1 de enero de 2016.

Michel Benichou ha sido nombrado como el nuevo presidente de la Abogacía Europea, quien toma el relevo de Maria ?l?zak (Polonia). Benichou ha ostentado el cargo de decano del Colegio de Abogados de Grenoble (Francia), así como la presidencia del Conseil National des Barreaux y de la Conférence des Bâtonniers de Francia. Asimismo, el nuevo presidente de los abogados europeos ha presidido la Federación de los Colegios de Abogados de Europa (FBE), y desde noviembre de 2012 ha ejercido la vicepresidencia de CCBE como vicepresidente tercero.

Junto a Michael Benichou, la presidencia será ejercida por Ruthven Gemmell WS (Reino Unido) como vicepresidente primero, Antonin Mokry (República Checa) como Vicepresidente Segundo, y Jose de Freitas (Portugal) como vicepresidente tercero.

...